

La entrada será gratuita y se recogerá una ofrenda para apoyar a Diaconía y los proyectos sociales que desarrolla.



Entrada  
Gratuita

Viernes 28 de Noviembre 2014

c/Gral. Lacy 18 (M)

*Coro Evangélico Unido de Madrid*

A favor de Diaconía

Se recogerá una ofrenda para apoyar a Diaconía  
y los proyectos sociales que gestiona

Teléfono: 917643269

email: [info@diaconia.es](mailto:info@diaconia.es)

Si no puedes asistir y quieres hacer  
un donativo, puedes hacerlo en la  
siguiente cuenta:

ES73 2100 4750 5602 0001 2512



Diaconía  
Red de Acción Social

(MADRID, 04/11/2014) El Coro Evangélico Unido de Madrid, agrupación que acaba de recibir la Medalla de Honor del Congreso Evangélico de Madrid en reconocimiento a sus 40 años de

andadura, ofrecerá un concierto benéfico en favor de Diaconía.

El Concierto tendrá lugar el próximo viernes día 28 de Noviembre a las 20:00 hs., en la Primera Iglesia Bautista de Madrid, sita en c/ General Lacy, 18.

La entrada será gratuita y se recogerá una ofrenda para apoyar a Diaconía y los proyectos sociales que desarrolla.

## **40 ANIVERSARIO DEL CORO**

El [Coro evangélico Unido de Madrid](#) lo componen unas 50 personas amateurs de varias iglesias evangélicas de la Comunidad de Madrid. Este año cumplen su 40 Aniversario y por ello el CEM (Consejo Evangélico de Madrid) [les ha entregado recientemente la Medalla de Honor](#) que conceden anualmente en reconocimiento a su trayectoria de servicio.

## **APOYO A LA ACCIÓN SOCIAL PROTESTANTE**



[Diaconía](#) , es el brazo social de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España ( [FEREDE](#) ) y la plataforma que representa a más de un centenar de iglesias y entidades protestantes en España, a las que apoya y con las que coordina diferentes proyectos sociales y de cooperación internacional destinados a atender situaciones de pobreza y exclusión social.

Actualmente coordina proyectos sociales con personas inmigrantes, atención de necesidades básicas, fomento de la calidad de vida infantil y familiar, educación en valores, situaciones de emergencia social y apadrinamiento entre otros. En 2013 se atendieron a más de 250.000 personas, y cuenta con un equipo de 5.077 voluntarios.

Fuente: Diaconía / Conchi Rodríguez | Editado por [Actualidad Evangélica](#)